

Forums pour les joueurs

Aide moi sinon je finirais seul

Par Atayataa Posté le 08/05/2023 à 14h40

Salut, moi c'est anonyme j'ai 27 ans et je n'est jamais eu de copine ni de rapport sexuel et ca me gâche la vie. Après mon bac il y a 6ans je ressentais cette lourdeur au niveau de mes te***** j'en ai parler à ma mère et nous sommes aller à l'hôpital apres les analyses on m'a diagnostiqué une varicocèle et une oligo***** le médecin avait dit que les résultats n'était pas concluant quant à ma fertilité qu'il fallait faire des opérations pour y voir plus clair.

Pour revenir à notre sujet j'ai commencé à jouer au jeux d'argent en classe de 3ieme au début c'était uniquement que les paris sportifs et tout allais bien je n'avait pas de problème d'argent je me limitait. Ilya 6ans tout a changer plus rien ne vas dans la vie je suis accro au jeux de roulettes en ligne sur xxxx et ça me détruit au moment où je vous parle je n'est plus d'argent rien je viens viens de perdre mes dernier fond. Tout a commencer un an après l'annonce de ma maladie il n'y a vait d'argent pour le soigner et jusqu'aujourd'hui je traîne toujours cette maladie ça me gène et me détruit suis seul et renferme car mes amis ne parlent que de femmes et je les comprends je préfère donc rester seul dans mon coin. J'ai commencé à jouer au jeu en ligne car je croyais gagner le jackpot mais je ne fait que perdre mais je n'y arrive pasa arrêté même aujourd'hui encore car vous savez en Afrique c'est vraiment compliqué de trouver du travail je suis actuellement laveur de voiture et après un mois de travail je me retrouve avec peu à ce rythme il me faudra des années pour rassembler l'argent pour ne saurait que faire mon opération sachant que ce n'est pas la seul maladie que jai. Une fois seul quant j'y repense je me remet à jouer en pensant gagner une grosse somme pour résoudre tout mes problèmes mais je perd toujours et encore plus que je peux me le permettre j'ai honte et j'ai besoin d'aide j'ai peur d'en parler à ma famille je ne sais que faire

1 réponse

Moderateur - 15/05/2023 à 08h05

Bonjour Atayaata,

Vous savez "gagner une grosse somme" n'a jamais résolu tous les problèmes et cela peut même en créer d'autres. En tout cas, avec ces jeux de roulette ou autres, n'espérez pas gagner de l'argent ou changer de vie. C'est le contraire qui se passe : ces jeux ruinent la vie même si les sites essaient de vous faire croire le contraire.

En effet, il y a plus de chances de perdre que de gagner à ces jeux. Donc plus vous jouez plus vous perdez. Plus vous perdez plus vous continuez à jouer dans l'espoir de vous "refaire" et quand vous gagnez "enfin" vous continuez à jouer et vous reperdez tout en pensant que ça y est vous allez continuer à gagner. Mais tout cela est dans la tête, ce sont des croyances, des superstitions et de faux espoirs savamment entretenus par les sites de jeux. La seule vraie "règle" c'est que vous perdez bien plus que vous ne gagnez.

Je vous souhaite de trouver d'autres moyens de résoudre vos problèmes. Pour l'instant le jeu ne fait que vous enfoncer un peu plus et probablement cela vous déprime encore plus.

Courage,

le modérateur.